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進路決定！！
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全体朝会でもお話ししましたが、３年生にとっては進路決定の時期を迎えています。県内私
立高校や県外の高校、沖縄高専等の推薦内定者が続々と発表されています。本日２８日は
県立高校の推薦入試の結果が公表されるなど３年生にとって、また保護者の皆様にとっても気
の休まらない日が続いていると思います。今年度は推薦入試での面接がなくなる等、新型コロナ
ウイルス感染症予防の観点から大幅に変更となっています。
２年生にとっては来年の今日、１年生にとっては再来年の今日この日が訪れます。評定にし

ろ、調査書の内容にしろ突然つくられるものではありません。３カ年間の学校生活の結果が積み
重なってくるのです。推薦入試・一般入試をとわず毎日の積み重ねを大切にして欲しいです。
さて今日は、『進路』について私なりの考えをお伝えしました。裏面にあるように中学校を卒業

しての進路の決定先は本部中学校からでも多岐にわたります。周囲に合わせるのではなく自分
の進路を決定して欲しいです。
また、高校などに進学した後に「本当はこの高校に入りたくなかった」、「入ってみたらイメージと

違った」等という言葉を聞いたりします。 私としては、どこにいっても自分の力を発揮できるよう、
今から自らの力を高めて高校等に入り「言い訳」をしないよう、人生を切り拓いて欲しいと思って
います。いつも「今の自分が今までで一番輝いている」と胸をはって言えるようにしたいですね。ま
た、中学校を卒業したら一生顔を合わすことがない同級生も多くいると思います。残りの中学校
生活も大切に過ごして欲しいです。

中学卒業や高校卒業は小学校から中学校に進
む場合とは違って進路と言われます。各々(おの
おの)が、自分の足で進んでいくという点でこれ
までとは大きく異なると思います。ある意味、中学
校の３年間はその為にあると言っても過言ではあ
りません。毎日、「今を楽しく」だけではなく、目標
を見据えた過ごし方もできるようにしましょう！！

全体朝会では給食委員会の取組結果発表と整備委員会の２月の月目標
「身のまわりの環境を整えよう」との取組み発表がありました。

点検だけの取組ではなく、全校生徒・教師も含めて学校全体で教室をきれいにしていきましょう。


